PAS ALLES HABEN WIR IN FÜNF JAHREN ERREICHT:

- Umbaumaßnahmen zur Einrichtung einer Mensa am Albertus-Magnus-Gymnasium
- · Sanierung des Rathauses in Beckum
- Neugestaltung des Parkplatzes am Freibad
- Sanierung des Harbergstadions
- Bau von Radwegen an der Hammer Straße und der Stromberger Straße
- Verkehrsberuhigte Oststraße
- Neugestaltung des Osttorknotens mit dem Julie-Hausmann-Haus und dem Edeka-Markt
- Erschließung von Baugebieten, unter anderem der "Pflaumenallee-Ost"
- Initiierung der Aktion
 "Beckum Die saubere Stadt"
- Neue Fenster an der Grundschule in Vellern
- Umfassende Modernisierung der Freibäder, gemeinsam mit den engagierten Fördervereinen
- Repräsentative Gestaltung des Rathausumfeldes in Neubeckum
- Erweiterung des Kindergartens Roland
- Umfassendes, offenes Ganztagsschulangebot an den Grundschulen
- Abbau von über 20 Mio. Schulden seit 2001
- Zinsersparnis von über 1,1 Mio. Euro pro Jahr
- Verkleinerung des Rates um vier Mandate
- Streichung und Zusammenlegung von Ausschüssen
- Verschlankung der Verwaltung durch Abschaffung der Dezernenten-Ebene und Zusammenlegung von 16 Ämtern zu 8 Fachbereichen
- unbürokratische Unterstützung von Neuansiedlungen und Erweiterung von Unternehmen
- keine Gewerbesteuererhöhung seit Jahren
- und vieles mehr ...



KOMPETENT UND ENGAGIERT



Dr. Karl-Uwe Strothmann





BECKUM ERFOLGREICH GESTALTEN

Sandra Maier

31 Jahre Dipl.-Ing. Stadtplanerin Verheiratet, 2 Kinder Hobbys: Engagement in Politik und Kirche, Elternrat im Kindergarten

Dr.-Prüssing-Str. 10 · Neubeckum Telefon: 0 25 25 / 80 59 88 E-Mail: Maier-Sa@web.de



LIEBE NEUBECKUMERIN, LIEBER NEUBECKUMER!

Am 30. August 2009 stelle ich mich in Ihrem Wahlbezirk zum ersten Mal als Kandidatin für den Rat der Stadt Beckum für die CDU zur Wahl. Daher möchte ich mich gerne vorstellen:

Ich wurde 1977 in Beckum geboren und habe 1997 in Neubeckum mein Abitur gemacht. Nach meinem Stadt- und Regionalplanungsstudium habe ich einige Zeit in Dortmund als Stadtplanerin, später auch im Bereich Wirtschaftsförderung gearbeitet.

Meine Kinder sind jetzt ein und drei Jahre alt und bereiten meinem Mann und mir viel Freude. Zur Zeit bin ich noch im Erziehungsurlaub, möchte aber demnächst wieder in meinem Beruf arbeiten.

Seit einigen Jahren bin ich bei der CDU Neubeckum aktiv und bin vor kurzem als stellvertretende Vorsitzende wieder gewählt worden. Nun ist der richtige Zeitpunkt für mich gekommen, um auch im Stadtrat meine Kompetenzen einzubringen.

Meine wichtigsten Themenfelder sind folgende:

Stadtplanung und Stadtentwicklung Stärkung des Neubeckumer Bahnhofs Sicherung der wohnungsnahen Grundversorgung

Kinder und Familie

Kinderbetreuungseinrichtungen und Schulen Mehr Angebote für Kinder und Jugendliche

Mit meinen beruflichen und privaten Erfahrungen möchte ich zusammen mit anderen kompetenten Vertretern des Stadtrates die Stadt Beckum voranbringen, damit wir auch in Zukunft in einer Stadt wohnen, in der wir uns wohlfühlen können und in der die Bedürfnisse der Bewohner berücksichtigt werden.

Wenn Sie noch Fragen zu meiner Person haben oder mir Ihre Wünsche nennen möchten, was auch für Sie in Beckum getan werden kann, rufen Sie mich an, ich freue mich auf ein Gespräch.

Schenken Sie mir Ihr Vertrauen.

Geben Sie mir am 30. August Ihre Stimme für Neubeckum!



Wahlbezirk 17 – Käthe-Kollwitz-Schule